

# «Willkommenskultur für alle»

## Ein Projekt von neun Wohnbaugenossenschaften aus Zürich und Winterthur und der Stiftung Domicil

Wie gelingt ein optimaler Start im neuen Wohnumfeld? Wie können neue Mitglieder motiviert werden, sich aktiv am Zusammenleben zu beteiligen und Verantwortung für die Gemeinschaft und die Umgebung zu übernehmen? – Das Projekt «Willkommenskultur für alle» reflektiert die Methoden und Instrumente, mit denen Wohnbaugenossenschaften in der Stadt und im Kanton Zürich ihre neuen Mitglieder ins Zusammenleben einführen. Die Stiftung Domicil steuert interkulturelles Wohnwissen bei und bringt ihre Erfahrungen ein, wie Menschen unterschiedlicher Kulturen einbezogen werden können. **Der Austausch inspiriert, macht Vielfalt als Reichtum nutzbar und ermöglicht noch mehr Menschen unterschiedlichster Herkunft einen guten Start ins Genossenschaftsleben. Die Ergebnisse des Projektes sind für alle Interessierten offen.** «Willkommenskultur für alle» ist eine Weiterentwicklung des Projekts «Interkulturelles Wohncoaching», das die Stiftung Domicil im Jahr 2018 lanciert hat.

29.03.2019/nf